

SANTA MARTA DE TORMES

La./EÑE

Un huerto por la integración

Mayores y discapacitados se unen para colaborar en el taller ecológico

EÑE

PIMIENTOS, berenjenas, tomates y perejil entre otras hierbas y plantas naturales, son las variedades de verduras y hortalizas que comenzaron a plantar ayer como inicio del taller de huerto ecológico.

Una actividad cuyo objetivo es estrechar lazos de convivencia y amistad, además de conseguir la integración entre los mayores de

Ballesol y los discapacitados de Insolamis, que se desplazan hasta la residencia para colaborar en las distintas iniciativas que se llevan a cabo y que propone el centro, como talleres de manualidades y decoración de objetos artesanales elaborados por ellos.

Integración e intercambio de conocimientos y experiencias que sirven para enriquecer la convivencia y la actividad diaria de ambos colectivos.



Exposición de fotos sobre Marruecos. Francisco Andrés y María Luisa Pérez, del Grupo Fotográfico Tormes, exponen desde ayer y hasta el 16 de junio, la primera parte de la muestra gráfica "Marruecos, tan cerca y tan lejos"./EÑE

El excesivo uso del complejo deportivo obliga a ampliar la instalación eléctrica

■ La obra garantizará el correcto funcionamiento del recinto en el futuro ■ La actuación atenderá la creciente demanda de usuarios

EÑE

Las concejalías de Mantenimiento y Fomento de Santa Marta han iniciado la ejecución de una nueva obra incluida dentro de las actuaciones a ejecutar en el Plan Municipal de Empleo puesto en marcha este año para intentar paliar la cifra de desempleados del municipio, aunque sea de forma temporal.

Con este objetivo y atendiendo a las necesidades de renovación de instalaciones, el Consistorio ha incluido la ampliación del cuadro eléctrico de la zona de Tierno Galván, en la parte correspondiente al complejo deportivo, que incluye el campo de fútbol, la cafetería polivalente (que da servicio a varias dependencias), el gimnasio y el alumbrado de la zona.

La obra, que se realiza por administración, incluye el primer desglosado del proyecto por un coste de 10.000 euros, "y aunque la inversión sea menor, el resultado es el de una gran obra, ya que se va a conseguir que la instalación eléctrica global sea la idónea para los usos actuales, además de los que se realizan de forma puntual, para garantizar el correcto uso de las instalaciones del complejo deportivo de cara al futuro, dado el aumento de población, que hace que sean unas infraestructuras muy utilizadas por niños, jóvenes y adultos", afirma el concejal de Fomento, David Mingo.

De esta manera, con la adecuación del cuadro eléctrico al uso de los espacios deportivos se evitan los problemas y colapsos que se ocasionaban en la red eléctrica en momentos determinados de uso masivo de las instalaciones al mismo tiempo.



Los ediles de Servicios y Fomento realizaron una visita a las obras./EÑE

Consumo más eficiente

La obra de ampliación de la instalación eléctrica en el cuadro correspondiente a la zona deportiva "va a permitir que este soporte eléctrico tenga capacidad suficiente para todos los usos que se van estimando necesarios por el desarrollo de las actividades deportivas en este complejo municipal, que son cada vez más numerosas y con un gran volumen de usuarios",

señala el concejal David Mingo. El cambio de este mecanismo permite la contratación de dos personas: un peón electricista y un oficial de 2º de Electricidad, que se encuentran ejecutando la obra durante tres meses. Además del aumento de capacidad, esta mejora supone un mayor aprovechamiento en el consumo eléctrico y un consumo más eficiente.

VILLAMAYOR DE ARMAÑA

El Ayuntamiento completa el cuerpo de Vigilantes Municipales con un nuevo agente

■ El funcionario tomó posesión y comenzó a prestar servicio

EÑE

El Ayuntamiento de Villamayor acogió ayer el acto oficial de toma de posesión del nuevo vigilante municipal con el que se completa la plantilla antes de pasar a convertirse en cuerpo de Policía Local.

La plaza que desde ayer cubre Aristides Pablos González (funcionario del Ayuntamiento de Carrión de los Condes de Pa-

lencia), tras el nombramiento por la Comisión de Servicios del Ayuntamiento de Villamayor, "permitirá a partir de ahora aumentar el servicio en el municipio y tener más facilidad a la hora de organizar los turnos", como asegura el alcalde, Ángel Luis Peralvo.

En este sentido, el primer edil insiste en que el objetivo es "garantizar la vigilancia en to-

dos los puntos del municipio y que siempre haya alguien controlando. De esta manera, con la incorporación del cuarto vigilante, los agentes podrán hacer una distribución más equitativa y equilibrada de los turnos para de esta manera dejar cubierto el servicio de seguridad municipal de lunes a sábado, en horario de mañana y tarde", concluye Peralvo.



El alcalde, Ángel Peralvo, y el nuevo vigilante municipal, Aristides Pablos./EÑE